



Datos estadísticos

## Los aeropuertos canarios registran 33,5 millones de pasajeros de enero a septiembre

- El tráfico nacional aumentó tanto en el acumulado del año como en el mes de septiembre, un 7,6% con 13.726.729 viajeros y un 6,3% con 1.630.030, respectivamente

16 de octubre de 2019

Los ocho aeropuertos canarios registraron de enero a septiembre 33.559.410 pasajeros, manteniéndose igual que en el mismo periodo de 2018. Del total de pasajeros comerciales (33.302.854), 13.726.729 correspondieron a vuelos nacionales, aumentando un 7,6%, y 19.576.125 a internacionales, con un descenso del 4,4%.

Los aeropuertos del archipiélago con mayor tráfico de pasajeros durante este periodo fueron los de Gran Canaria, con 9.762.889 (-2%) y Tenerife Sur, con 8.272.402 (+2,7%), ocupando el sexto y séptimo puesto de la red de Aena. Les sigue el Aeropuerto César Manrique-Lanzarote con 5.537.672 (+0,8%); Tenerife Norte, con 4.377.696 (+6,1); Fuerteventura, con 4.237.804 (-8,1%); La Palma, con 1.109.591 (+4,5%); El Hierro, con 200.123 (+7,9%); y con el mayor incremento porcentual La Gomera, un 30,2% más y 61.233 pasajeros.

El número de operaciones registradas durante estos meses fue de 306.730 (-0,1%) y el tráfico de mercancías transportadas alcanzó a 27.313 toneladas (-0,1%).

### Septiembre

El pasado mes de septiembre los aeropuertos canarios registraron 3.558.962 pasajeros, un 2,7% menos respecto al mismo mes de 2018. De

la cifra total de pasajeros comerciales (3.533.221), 1.630.030 corresponde a tráfico nacional, lo que refleja una subida del 6,3%, y 1.903.191 a internacional, un 9,5% menos que en el mismo periodo del pasado año.

Los aeropuertos con mayor tráfico de pasajeros este mes fueron los de Gran Canaria, con 987.333 (-6,1%) y Tenerife Sur, con 829.249 (-3,1%), ocupando el séptimo y octavo lugar de la red de Aena en España. Les sigue César Manrique-Lanzarote con 610.473 (-1,2%), Tenerife Norte, con 517.244 (+7,2%); Fuerteventura con 462.926 (-9,1%); La Palma, con 118.768 (+5,9%); El Hierro, con 23.879 (+6,3%); y con el mayor incremento porcentual La Gomera, con un 22,6% más y 9.090 pasajeros.

En lo que respecta al número de operaciones, se registraron 32.676 movimientos, un 2,5% menos que en septiembre de 2018. El tráfico de mercancías fue de 3.158 toneladas transportadas, un 3,4% más.